



Albrecht Bühler, Reiner Bierig und die Auszubildenden Alecia Rahman und Jennifer Schlundt bei der Preisverleihung in der IHK. | Foto: Mensen

Menschen entwickeln

„Eine fundierte Ausbildung ist für unseren Berufsstand die beste Investition in die Zukunft“, davon ist Albrecht Bühler überzeugt.

Mit 144.000 Mitgliedsbetrieben nimmt die IHK Region Stuttgart bundesweit Platz zwei bei den Industrie und Handelskammern ein. Weil Aus- und Weiterbildung eine der zentralen Aufgaben der IHK ist, wird seit dem Jahr 2000 der Innovationspreis Ausbildung alle zwei Jahre an Betriebe vergeben, die sich durch besondere Ideen und Initiativen hervortun. Geehrt wurden am 29. April in Stuttgart drei Betriebe mit mehr als 500 Mitarbeitern: die Kreissparkasse Waiblingen, die Eugen Trost GmbH und die EnBW Regional AG. In der Kategorie Mittelstand, 20 bis 500 Mitarbeiter, wurde lediglich ein Preis vergeben. Über diesen konnte sich Albrecht Bühler Baum und Garten aus Nürtingen freuen. In seiner Laudatio würdigte Jurymitglied Wolf-Rainer Bosch den Preisträger: „Im Mittelpunkt der Überlegungen stehen bei Albrecht Bühler an erster Stelle die Mitarbeiter und Auszubildenden. „Menschen entwickeln“ lautet seine Devise. Potenziale bei Auszubildenden hervorbringen, Menschen eine Chance geben und Fürsorgepflichten übernehmen, dies sind keine leeren Worthülsen, sondern gelebte Verantwortung für den Nachwuchs. Die Investition von Zeit, Kreativität und materiellen Ressourcen zur Schaffung und Sicherung von Ausbildungsplätzen wird als Investition zur Zukunftssicherung des Betriebes sowie des Sozialwesens insgesamt erkannt.“ Reiner Bierig, Geschäftsführer des Landesverbands Garten- und Landschaftsbau, ist überzeugt von Bühlers frischen Ideen. „Als Berufsverband sind wir froh, so innovative Unternehmer wie Albrecht Bühler in unseren Reihen zu haben, die mit Engagement und Tatkraft unsere gesamte Branche nach vorne bringen. Nachwuchswerbung und Berufsausbildung sind Kernthemen unserer Arbeit.“ Auf der Regionalversammlung der Mitgliedsbetriebe des VGL Baden-Württemberg Anfang Mai in Rutesheim wurde Albrecht Bühler konsequenterweise dann auch einstimmig in den Vorstand der Region Stuttgart gewählt. Er übernimmt damit eine der zentralen Aufgaben in der ehrenamtlichen Arbeit für den Berufsstand der Landschaftsgärtner und vertritt nun in der Region Stuttgart 182 Garten- und Landschaftsbetriebe, die im VGL Baden-Württemberg organisiert sind. Info-Tel.: 0711/97566-0, www.galabau-bw.de

100%
Auftragschancen

bi online

Aufträge finden | Aufträge vergeben

Home Kontakt Impressum

Aufträge finden

- Allgemeine
- Anmeldung
- Suche
- Bewerbungen
- Vergabeunterlagen
- Angebote
- Änderungen
- Verwaltung
- Demo-Suche

Ausschreibungen finden

Über bi AusschreibungsDienstleistungen werden von 1.000 Bau-, Liefer- und Dienstleistungsaufträgen täglich aktuell über Ausschreibungen Datenbanken veröffentlicht.

	Bauleistungen	Dienstleistungen
de	613	181
Württemberg	1408	223
Bayern	334	175
Sachsen	721	141
Baden-Württemberg	50	16
Bayern	15	5
Sachsen	50	144
Bayern	56	42
Baden-Württemberg	127	132
Bayern	339	

Ich will nichts verpassen.

bi-online bietet eine unübertroffene Fülle an öffentlichen Ausschreibungen und komfortable Recherchemöglichkeiten. Täglich aktuell.

Vergleichen Sie uns.

www.bi-online.de

bi AusschreibungsDienstleistungen